

Also

Von: **Gerhard Olinczuk** (hausgallin@msn.com)

Gesendet: Dienstag, 26. Februar 2019, 19:18 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; leben@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; parteivorstand@spd.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaeftsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

zu Anselm Grün

Des Ewigen Dankbarkeit erfährt nur, wer jene Verantwortung übernimmt, dass er mir nachfolgt. Denn wer mir nachfolgt, dieser heißt sich allein des Ewigen Wahrheit verantwortlich, dass er des Heiligen Geistes Anerkennung und Dankbarkeit in sich erreicht.

Also

Die mir nicht nachfolgen, diese ausliefern sich, in eigener Verantwortung, der ewigen Finsternis!

Und bitte ich um Vermittlung

Der Namenlose Gott

Gerhard olinczuk treustedt
Gallin, 26.Februar 2019